

# Auf zur Osterinsel

Benefizveranstaltung für die evangelische Kirche Mainz-Finthen

**Finthen** – Bald ist es schon wieder Ostern. Hat die Osterinsel eigentlich etwas mit unserem Ostern zu tun? Wo liegt die Insel genau? Wie kommt man dort am besten hin? Was hat es mit den riesigen Steinköpfen, den Moais auf sich? Diese und viele andere Fragen beantwortet Walter Link, Schuldirektor a.D. aus Finthen. An diesem Abend führt er Sie über Neuseeland, durch den Pazifik, über verschiedene Südsee-Inseln bis hin zur Osterinsel und darüber hinaus nach Chile. Machen Sie sich auf Bilder gefasst, die Sie so nicht im Fernsehen sehen können. Walter Link ist diesen Weg gegangen, geflogen und gefahren und wird in beeindruckenden Bildern davon berichten. Die Veranstaltung findet am 14.11.2008 um 19.30 Uhr im Dietrich-Bonhoeffer Haus, dem Gemeindezentrum der evangelischen



*Die berühmten Steinköpfe, die Moais auf der Osterinsel werden natürlich auch gezeigt.*

*Foto: privat*

Kirche in der Huttenstrasse 1 in Mainz-Finthen statt. Der Eintritt zur Veranstaltung ist

frei. Es wird um eine Spende für unseren Förderverein gebeten.

*red*